



### Primeras Planas

Pierde 800 mil mdp Pemex Refinación

UIF desacata a la Corte y no abre datos de Pegasus

Candidatos aceptan reto de la Iglesia para la paz

Candidatos firman con el clero, pero Claudia objeta diagnóstico

El normalista de Ayotzinapa asesinado no disparó: AMLO

Firman agenda de Iglesia; Sheinbaum difiere de evaluación actual pesimista

Firman acuerdo de paz con la iglesia

Van por juez

Gago se la juega

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen líderes de Cártel de Tláhuac

Agentes de la policía capitalina capturaron a Pedro Leonel "N" y Tomás "N", quienes al parecer encabezan a grupos delictivos que operan en las alcaldías de Tláhuac y Tlalpan y tienen relación con al menos dos homicidios registrados en esas demarcaciones, informó **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana. Además, comunicó la ejecución de órdenes de cateo en domicilios en Tláhuac y GAM que llevaron a la detención de ocho personas ligadas al Cártel de Tláhuac y que tienen relación con al menos cuatro homicidios registrados recientemente. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) sin mención: [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

#### Acusan a juez por liberar a detenido

El Gobierno de la CDMX denunciará ante la FGR al juez Roberto Omar Paredes Gorostieta, titular de la sala número 1 de oralidad en el Reclusorio Norte, por presuntamente permitir la evasión a la justicia de Fabián Oswaldo "N", alias "el Cachorro", quien está relacionado con el grupo delictivo Ronda 88. **Pablo Vázquez**, titular de la SSC local, explicó que la célula delictiva La Ronda tiene distintas investigaciones abiertas por narcomenudeo y hay otras de desaparición forzada, con indicios de que podrían vincularse con homicidios. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) sin mención [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [+ Chilango](#)

#### Personal de la SSC tomó curso antinarcóticos en Miami

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX anunció que personal de la corporación participó en el curso Liderazgo Ejecutivo, en Miami, el cual estuvo organizado por la Oficina de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley y cuyo objetivo fue compartir conocimientos en áreas de liderazgo y gestión. [+Chilango](#)

#### Oportunidad de vida

Una unidad del agrupamiento **Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** apoyó en el traslado aéreo de un corazón, con fines de trasplante, de un hospital de Toluca, Edomex, al Centro Médico Nacional La Raza. [Reforma](#) / [La Razón](#)



## **Aumentan 88.8% las infracciones de tránsito contra los capitalinos que se estacionan sin respetar banquetas**

En la CDMX, la falta que más sancionan los agentes de Tránsito es estacionarse en lugares prohibidos, infracción que incrementó 88.8%, según cifras de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en 2022 los elementos de la dependencia impusieron 78 mil 353 infracciones mediante equipos electrónicos. Al año siguiente fueron 147 mil 985 sanciones. Beatriz Valdez Vázquez, directora general de Normatividad de Tránsito de la SSC, señaló que, aunque hay discos de restricción en distintos lugares, los conductores de manera recurrente cometen este tipo de infracciones en muchos puntos de la CDMX. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

## **Muere niño arrollado cuando jugaba en bici**

Un niño que jugaba con su bicicleta en calle Doctor Andrade, de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, murió tras ser arrollado por una camioneta. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al conductor responsable. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## **Roban dinero a compradores de auto por redes sociales**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro sujetos que despojaron de dinero en efectivo a dos personas cuando intentaban comprar un vehículo anunciado por redes sociales en calle Río Congo, de la colonia San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Tras un seguimiento por medio de cámaras de vigilancia lograron capturarlos en calle Nochebuena, de la colonia El Rosario. [La Prensa](#)

## **Mujer ebria ataca a cuchilladas a su marido**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a una mujer que, bajo los influjos del alcohol, acuchilló a su esposo durante una riña al interior de su domicilio, en la colonia Ampliación Las Águilas, de la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

## **Hermano de luchador mata a sujeto por orinar**

Un hombre en estado de ebriedad fue asesinado por un sujeto, ya que se orinó frente a su esposa, los hechos ocurrieron en calles del Barrio Bravo de Tepito, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Vecinos que fueron testigos del asesinato dieron parte a la policía, por lo que minutos después uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a la esposa del asesino, quien intentó intimidar a los agentes diciendo que su cuñado era un "famoso luchador". [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

## **Ebrios estrellan su choche contra local comercial**

Dos personas que circulaban a exceso de velocidad y en estado de ebriedad provocaron un fuerte accidente al subirse a la banqueta y terminar impactados contra un local comercial sobre avenida Taxqueña, en la alcaldía Coyoacán. El responsable fue detenido por **elementos policiacos** y trasladado ante el MP. [Basta](#)

## **Hombre mata a su papá y hiere a su mamá y hermana, en AO**

Un sujeto asesinó a su padre a balazos e hirió a su mamá y a su hermana porque lo culparon de la desaparición de una fuerte cantidad de dinero en un domicilio ubicado en la colonia Lomas de Santo Domingo, alcaldía Álvaro Obregón, el agresor resultó lesionado al caer desde la ventana de un segundo piso, por lo que fue capturado por **elementos policiacos**. [Basta](#)



## **Columna Línea 13: El activismo en el Consejo Ciudadano**

A todos ha sorprendido que Salvador Guerrero Chiprés haya olvidado al Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la capital, pues ha optado por acompañar en todos los eventos a Clara Brugada. Nos cuentan que busca, de ganar la morenista, ser el próximo titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Contra Réplica](#)

## **Columna Invitada: Aumenta participación de extranjeros en delitos graves / Olivia Garza**

El número de extranjeros que participan en homicidios, secuestros, extorsiones y feminicidios ha aumentado hasta en un 900 por ciento en la CDMX, y en particular en la alcaldía de Iztapalapa, una de las más violentas de la ciudad. En cuanto al delito de feminicidio, en 2021 hubo dos casos, pero para 2023 se tienen reportados nueve, lo que equivale a un incremento del 450 por ciento. "Las estadísticas mencionadas con anterioridad son de la SSC y esto debería poner en alerta al Gobierno capitalino de que se está originando un problema con la falta de oportunidades para los migrantes. [Contra Replica](#)

## **Edicto SSCCDMX 36/2024**

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXVI, el 04 de marzo de 2024, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra "Fase XXXVI", se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley, un total de 5,293 vehículos que al 01 de enero de 2024 se encontraban bajo resguardo. [El Sol de México](#)

## **Policiaco**

### **Persiguen a hombre para asesinarlo**

Un hombre fue perseguido hasta el interior de una recaudería por hombres armados que viajaban a bordo de un automóvil, quienes le dispararon hasta matarlo y luego se dieron a la fuga, en la colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar y avisaron a las autoridades ministeriales para que dieran fe de los hechos. [Basta](#)

### **Ultiman a biker de cinco balazos**

Una pareja de motociclistas fue atacada a balazos cuando circulaban sobre calle Adriana Lamar, en la colonia Parque Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Cuauhtemoc resguardaron la zona, mientras paramédicos trasladaron a la mujer a un hospital cercano, el hombre murió en el lugar. Los agresores lograron escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Se arroja masculino al vacío, en Iztapalapa**

Desde una altura de aproximadamente 10 metros, un hombre saltó al vacío desde un domicilio ubicado en las calles Indira Gandhi, de la colonia Guadalupe del Moral, alcaldía Iztapalapa. La zona fue resguardada por **elementos policiacos**. [Basta](#)

### **Colapsa techo de una vivienda, en la obrera**

Un techo de una vivienda antigua colapsó en Eje 3 Sur José Peón Contreras, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Los habitantes de la vecindad fueron evacuados, en tanto bomberos y rescatistas controlaban la situación. [Basta](#)



## Sistema Penitenciario

### Las reinas del dolor amenizan concierto en Santa Martha

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC** dio a conocer que en el marco del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo), la agrupación Las reinas del dolor llevó a cabo este fin de semana un concierto para las mujeres privadas de la libertad que están en el **centro penitenciario de Santa Martha Acatitla**. [+Chilango](#)

### Nube, un espacio público para la salud mental

Un Núcleo Urbano de Bienestar Emocional es un lugar en el que se atiende de manera gratuita a personas con depresión, ansiedad, frustración, estrés y víctimas de bullying. El primer núcleo fue creado en junio del 2023, en el Centro Histórico; el segundo está contiguo al **Reclusorio Preventivo Varonil Norte** (que atiende a población cercana, trabajadores del centro de reclusión y familiares de personas privadas de su libertad). A finales de febrero de este año se inauguró el tercero, en el Bosque de Tláhuac. [+ Chilango](#)

## Justicia

### Priístas violentan la FGJCDMX

Un grupo de aproximadamente un centenar de militantes priístas allegados al expresidente del PRI, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, acudieron a las salas penales del Poder Judicial capitalino y con violencia, rompiendo puertas de vidrio y exigieron la liberación del tricolor, quien es acusado de trata de personas. Fueron específicamente integrantes de la agrupación llamada "Enjambre Negro", la cual, hasta donde se conoce la lidera María José Gutiérrez, sobrina del llamado "Rey de la basura" y aseguran que los cargos fincados al tricolor son fabricados. [Basta](#)

### FGJ halla cuerpos en funeraria clausurada

Peritos y agentes de la FGJ capitalina localizaron dos cadáveres en avanzado estado de descomposición al interior de la funeraria Mausoleos del Centro, ubicada en la colonia Santa María Malinalco, alcaldía Azcapotzalco, tras una denuncia por la desaparición de dos personas. [24 Horas](#) / [Basta](#)

## Imagen Destacada



**CDMX demanda a juez ante FGR por  
liberar al Cachorro**



El jefe de Gobierno, acompañado por funcionarios de su administración, indicó que Fabián Osvaldo Jr. es considerado uno de los cinco generadores de violencia más peligrosos de la capital.